



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach

SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach, Graf-Luckner-Str. 17, 57299

Herrn Bürgermeister
Christoph Ewers
Eicher Weg 13

57299 Burbach

Nicole Schoeppner
Fraktionsvorsitzende
Fraktion im Rat der Gemeinde
Burbach

Fon: 0171-6421636
n.schoeppner@spd-burbach.de

05.08.2019

**Anreize zum ökologischen Bauen schaffen
Förderprogramm „Ökologisches Bauen“
Antrag gemäß § 3 GO zur Ratssitzung am 24.09.2019**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ewers,

das Umwelt- und Klimabewusstsein der Menschen steigt und dies gilt nicht nur für den Alltag sondern auch für den Bereich des Bauens. Dabei wird heute mehr denn je auf nachhaltige und klimafreundliche Materialien geschaut. Oft scheitert die Entscheidung für den Einsatz ökologischer Baustoffe oder Umweltaspekte jedoch am Geldbeutel der Bauherren.

Hier möchten wir ansetzen. Bereits für die Gestaltungssatzung „Austraße“ hatten wir von Seiten der SPD-Fraktion ein Förderprogramm für Gründächer gefordert, um den finanziellen Mehraufwand für Bauherren aufzufangen bzw. zu reduzieren.

Die SPD-Fraktion möchte die Gemeinde für Bauwillige attraktiver gestaltet sehen und fordert die Etablierung eines Förderprogrammes „Ökologisches Bauen“ in unserer Klimakommune.

In diesem Programm sollten u.a. Gründächer, Zisternen und das Bauen mit ökologisch-nachhaltigen Materialien bezuschusst werden. Über die Gestaltung der Satzung und die Höhe der festen Zuschüsse soll noch beraten werden.

Selbstverständlich sind oben benannte Punkte noch ausbau- und ergänzungsfähig.
Entsprechende Mittel sollten bereits im Haushalt 2020 zur Verfügung stehen.

Die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach beantragt:

- 1) Der Rat beauftragt die Verwaltung mit der Ausarbeitung eines neuen Förderprogrammes, welches einen finanziellen Anreiz für Ökologische Bauen in unserer Gemeinde bietet.
- 2) Ein Förderbetrag in Höhe von X soll für das Haushaltsjahr 2020 zur Verfügung gestellt werden.
- 3) Die Erarbeitung des Förderprogrammes „Ökologisches Bauen“ wird sowohl durch Schaffung eines neuen Arbeitskreises begleitet, als auch im bestehenden Arbeitskreis „Wohnen“ aktiv mit vorangetrieben.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Schoeppner

Nicole Schoeppner
Fraktionsvorsitzende



Thomas Heuschkel
Fraktionsgeschäftsführer